



per E-Mail

An die Träger von Kindertageseinrichtungen

Bayerstr. 28a  
80335 München  
Telefon:  
Telefax:  
Zimmer:  
Sachbearbeitung:  
Frau Dr. Gerstenberg  
E-Mail:  
corona-  
kitaleitungen.rgu@muenchen.de

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

18.09.2020

## **Entwicklung der Coronavirus-Fälle, Stufe 2 (gelbe Phase) bleibt bestehen**

Sehr geehrte Damen und Herren,

leider beobachten wir in den letzten Tagen erneut eine steigende Anzahl an Neuinfektionen mit dem Coronavirus im Bereich der Landeshauptstadt München. Der 7-Tages-Inzidenzwert liegt mittlerweile (Stand 18.09.2020) bei einem Wert von knapp über 50.

Wir haben dennoch in Abstimmung mit dem Referat für Bildung und Sport festgelegt, dass ab Montag, 21.09.2020, an allen Schulen und Kindertageseinrichtungen im Bereich der Landeshauptstadt München **zunächst weiterhin die Stufe 2 (gelbe Phase)** gemäß aktuellem Rahmenhygieneplan gilt.

**Wir möchten nochmals ausdrücklich darauf hinweisen, dass eine 7-Tagesinzidenz von 50 kein automatisches Ausrufen der Phase drei (rote Phase) auslöst**, sondern dass wir als örtliche Gesundheitsbehörde immer im Hinblick auf das konkrete Infektionsgeschehen in München entscheiden. Sie erhalten dann unverzüglich Mitteilung, ab welchem Zeitpunkt der Übertritt in eine neue Phase erfolgt. Die dann damit jeweils verbundenen Maßnahmen gem. gültigem Rahmenhygieneplan müssen innerhalb von drei Werktagen umgesetzt werden. Zu Beginn der kommenden Woche gilt auf jeden Fall die Stufe 2 (gelbe Phase).

Bitte informieren Sie über den Inhalt dieses Schreibens Ihre Einrichtungen, die Beschäftigten, die Eltern und die Kinder. Uns ist bewusst, dass die Beibehaltung der Maskenpflicht für die Beschäftigten, das Festhalten an den geschlossenen Gruppen sowie die weiteren Einschränkungen eine große Herausforderung darstellen. Sie können aber versichert sein, dass bei all den Entscheidungen neben dem Infektionsgeschehen immer auch die Interessen und Rechte der Kinder, Eltern und Beschäftigten mit berücksichtigt werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dr. Waldeck